DESARROLLO La Directora General de Desarrollo Territorial asiste al consejo del GDR de la Janda

La Junta cofinanciará 13 proyectos de emprendedores

Para el desarrollo económico de los tres municipios del litoral de la Janda

En el consejo territorial se ha aprobado una inversión superior al millón de euros

I.T. JANDA

La Consejería de Agricultura, Pescay Medio Ambiente cofinanciará junto a la Unión Europea, dentro del programa LiderA, un total de 13 proyectos de emprendedores de municipios del litoral de la Janda que contribuirán al desarrollo y diversificación de la economía de la zona. Los proyectos suman una inversión total de 1.027.370 de euros, de los cuales serán subvencionados 413.548 euros. La puesta en marcha de estas iniciativas permitirá la creación o consolidación de 20 puestos de trabajo

La Directora General de Desarrollo Territorial, Rosa Ríos, y el delegado de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente en la provincia de Cádiz, Federico Fernández, visitaron hace una semana los municipios de Barbate y Vejer para conocer algunos de los proyectos cofinanciados y asistir al consejo territorial del GDR de la Janda donde se han aprobado los 13 expedientes financiados con inversión público-privada. Ambos responsables de la Junta destacaron la importancia de la aprobación de estos proyectos en una coyuntura económica como la actual, ya que estas inversiones crearán empleos estables y de calidad y servirán además para impulsar el tejido económico y promover el desarrollo del medio rural.

Los proyectos han sido seleccionados por el Grupo de Desarrollo Rural (GDR) de la Janda Litoral y aprobados en la tarde de ayer en Vejer por el consejo territorial, órgano de toma de decisiones de los GDR en el que están representados todos los agentes sociales, económicos y políticos de cada territorio rural.

Las iniciativas empresariales abarcan en su mayoría proyectos de modernización de explotaciones agrarias, seguidas de actividades de diversificación de la economía rural o de mejora de la calidad de vida en los municipios del litoral de la Janda. De los 13 proyectos aprobados, 6 de ellos se llevarán a cabo en Conil de la Frontera, 5 en Vejer y 2 en Barbate.

Destacan la creación de una

central de ensamblaje de envases y un campo de ensayos en la Cooperativa Nuestra Señora de las Virtudes, dos proyectos ubicados en Conil que contarán con una subvención de 241.000 euros. Se trata de una cooperativa destacada en el territorio por aglutinar a unos 500 agricultores de la comarca de la Janday contar con casi 50 años de experiencia. Uno de los proyectos consiste en la puesta en marcha de un campo de ensayos para desarrollo de nuevas variedades, procesos y nuevas tecnologías relacionadas con ellas.

Esta actuación tiene una incidencia notable en la mejora de la productividad de las explotaciones hortícolas, y una mayor calidad y rendimiento en las explotaciones. Por otro lado se construirá una central para el ensamblaje de cajas de cartón, destinada a la creación de una nueva línea de negocio que prestará servicios a todos los sectores económicos, diversificando así una agroindustria hacia actividades no agrarias.

Otros de los proyectos que han recibido ayudas del Programa Lidera son la puesta en marcha de una empresa de servicio de telecomunicaciones en Barbate, la adecuación del camino Guerrero en El Palmar dañado debido a las lluvias, el tránsito de maquinaria agrícola, el paso de vehículos... y que cuenta con subvención de 51.531,49 euros para facilitar su uso por parte de la población rural, la construcción de dos invernaderos en Conil con una ayuda superior a los 26.000 euros o la adquisición de maquinaria para explotaciones agrarias en Vejer.

OFICINA DETURISMO DE BARBATE

Por otro lado, ambos visitaron la Oficina de Turismo de Barbate, un proyecto financiado dentro del programa LiderA. La iniciativa ha consistido en la reforma de un local del Paseo Marítimo del municipio para su transformación en una oficina de atención turística. Los trabajos han supuesto una inversión de 80.508,48 euros de los cuales se han subvencionado el 80%. Los responsables de la Junta han constatado cómo gracias a este proyecto se ha dotado a esta zona, la que más turistas recibe en época estival, de un punto de información turística perfectamente visible en primera línea de la playa del Carmen.

Los GDR son entidades privadas compuestas por un importante número de agentes de los territorios, que participan en la gestión del Programa LiderA, financiado por la Junta y la UE, y apoyan, a través de fondos públicos, los diferentes programas de diversificación económica.



La Directora General de Desarrollo Territorial, Rosa Ríos, estuvo en el Consejo Territorial de la Janda Litoral.



El delegado de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente en Cádiz, Federico Fernández, también visitó La Janda.



Ambos cargos visitaron los municípios de Barbate y Vejer para conocer algunos de los proyectos cofinanciados.